Un concert au profit d'une école au Bénin

CAUDRY. Dimanche, un concert organisé par l'association Une école pour le Bénin aura lieu à la basilique Sainte-Maxellende, à 16 heures.

Le concert sera composé de deux parties, l'une assurée par l'harmonie H2M, l'autre par la chorale Les Copains d'abord de Chœur show. Les deux structures viennent de Seboncourt. « Le répertoire est composé de musique et de chants contemporains », ex-

plique le président Dominique Grière.

L'intégralité des bénéfices servira à financer la construction d'une école à Zinvié, village situé à 30 km au nord de Porto Novo, capitale du Bénin. En 2018, l'association a récolté 10 000 € grâce aux dons reçus et aux actions réalisées. Elle s'est fixé le même objectif pour 2019. « Grâce à ce concert, aux actions de 2018 et à celles programmées en 2019, on devrait pouvoir commencer les travaux en fin d'année », estime Dominique Grière.

Une école pour le Bénin a d'autres manifestations prévues. Elle participera au forum humanitaire à Escaudœuvres, les 23 et 24 mars, pour y vendre des produits artisanaux. Elle organisera une journée

béninoise au Val du Riot, le 22 juin. Elle envisage d'organiser une autre manifestation en septembre et participera au marché de Noël de Caudry en décembre.

Concert à la basilique Sainte-Maxellende, dimanche, à 16 h. Entrée : 5 €. www.uneecolepourlebenin.assos-caudry.fr (possibilité de faire un don en ligne). Contact : 03 27 75 85 69.



Cambrésis 13

VITE LU!

UNE ÉCOLE POUR LE BÉNIN VEUT À NOUVEAU RÉCOLTER 10 000 EUROS

CAUDRY. L'association Une école pour le Bénin a organisé son assemblée générale. L'occasion de faire le bilan de sa première année d'existence et d'évoquer ses projets futurs. Lors d'un voyage au Bénin en 2015, des Caudrésiens ont constaté « un déficit manifeste en structure scolaire », en particulier dans le village de Zinvié. « Seulement 70 % des garçons et 50 % de filles

sont scolarisés », explique Dominique Grière, président de l'association. Le groupe a alors décidé d'y faire construire une école. Deux ans plus tard, l'association était créée. En 2018, Une école pour le Bénin a organisé une journée festive béninoise et a participé à

deux marchés de Noël. Avec ces manifestations et les dons, elle a atteint son objectif de récolter 10 000€ pour financer la première phase des travaux. Pour 2019, l'association compte mettre en place « quatre ou cinq grosses actions » et espère récolter la même somme pour la deuxième phase des travaux. Au programme : un concert des Copains d'abord de la chorale Cœur Chow et l'Harmonie S2M, le 17 mars. Une participation au Forum Humanitaire à Escaudœuvres, les 23 et 24 mars, et une nouvelle édition de la journée béninoise, le 22 juin. Une soirée danse country en septembre et une participation à différents marchés de Noël a également été évoquée. Enfin, l'association envisage d'organiser un voyage au Bénin vers novembre pour rencontrer les interlocuteurs sur place et s'assurer du bon avancement des travaux.